

# Königspaar in Lauenau gefeiert



vor 12 Stunden



Artikel anhören

## Lauenau.

Die Schützengilde Lauenau hat ein neues Königshaus ermittelt. Bei den Damen hatte Elke Leiser mit einem 104er Teiler die Nase vorne. Als erste Prinzessin wurde Tatjana Ehlers (Teiler120) ausgerufen. Zweite Prinzessin ist Sylvia Guder (125).

Zum zweiten Ritter wurde Hans-Jörg Leiser mit einem 118er Teiler gekürt. Erster Ritter ist Jochen Regenberg (88). Präsident Frank Hungerland hatte es mit einem 61er Teiler noch besser gemacht und errang somit die Königswürde. In der Juniorenklasse konnte Julian Jay Seffer mit einem 340er Teiler seinen Königstitel vor Till Hoffmann (394) und Samantha Lehr (822) verteidigen. In der Schüler- und der Jugendklasse war niemand angetreten. Die Majestäten wurden beim Königsball gebührend gefeiert. Tags darauf trafen sich die Damen bei der neuen Königin und die Herren beim neuen König, um jeweils die Scheiben anzubringen. Am Schützenhaus ließen die Teilnehmer das Wochenende ausklingen.